

Sujet : [INTERNET] Eolien / question de choix stratégique

De : LILIANE VIENNOT <lilianeviennot88@gmail.com>

Date : 15/03/2023 11:54

Pour : pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Avec les éoliennes et les parcs photovoltaïques, productions dites renouvelables, notre pays vise l'indépendance énergétique.

Toutefois, les médias nous font savoir que certains agriculteurs peu scrupuleux, bénéficiant par ailleurs des aides annuelles de la PAC, louent leur(s) terrain(s) aux promoteurs « d'électricité verte » et ne s'activent plus dans leur(s) champ(s) ... se contentant de percevoir les fruits de ce commerce.

Dès lors, cet état de fait générant un déséquilibre et une dépendance vis-à-vis d'autres pays, met à mal notre secteur agricole ... et nous mène vers ce choix cornélien...

S'alimenter ou s'acheter et utiliser le smartphone dernier cri ... telle est la question ?

Mais, n'oublions pas : « *à trop vouloir, on risque de tout perdre* »... et c'est bien parti pour !

Merci

L. Viennot